

Hoy, en declaraciones a los medios, en Teruel

Bendodo denuncia el seguidismo de los barones con Sánchez con la Ley del *solo sí es sí*: “Ni están ni se les espera”

- El coordinador general denuncia que el Gobierno siga peleándose, cuando ya hay más de 500 condenas a agresores y violadores revisadas. “Si ahora Sánchez se abre a modificar la ley es porque le preocupa el daño electoral que supone. **Esta ley le ha fastidiado el fin de fiesta de legislatura**”
- Critica que dirigentes autonómicos como Lambán hagan seguidismo partidista de Sánchez: “Ante la reducción de penas por la Ley del *solo sí es sí*, la eliminación de la sedición o el abaratamiento de la malversación, **los barones no dicen ni pío: ni están ni se les espera**”
- Incide en que Aragón no merece presidentes que antepongan el sanchismo a los problemas de los ciudadanos y asegura que dirigentes como Azcón harán lo contrario, porque esa es la obligación de todos los servidores públicos
- **Vaticina la verdadera moción de censura de Sánchez para el 28M**: “Se pondrán urnas en todos los ayuntamientos de España y ahí los ciudadanos dirán sí o no a las políticas del PSOE”
- Destaca que Teruel es una prioridad para el PP, recordando que hace una semana Feijóo mostró su compromiso con la España interior y rural en una convención celebrada en la ciudad, en la que reivindicó una fiscalidad propia y la bonificación máxima de los costes laborales
- **Reivindica un PERTE turístico de 12.000 millones de euros**, en vísperas de las Bodas de Isabel de Segura, fiesta tradicional de Teruel, unos fondos que podrían situar donde se merecen este tipo de eventos, máxime cuando España es uno de los primeros destinos mundiales
- Expone las propuestas del PP para superar las barreras físicas y digitales de Teruel, que pasan por las conexiones de la A-68, la N-630 y la A-40, con el corredor Cantábrico-Mediterráneo y la extensión de la banda ancha, como ya estaba llevando a cabo el último Gobierno de Rajoy